
ESTADO DO RIO DE JANEIRO
Prefeitura Municipal de Casimiro de Abreu

Instituto de Previdência dos Servidores do Município de Casimiro de Abreu
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

ATA nº 03/2022 - Reunião ordinária

Aos trinta e um dias do mês de março do ano de 2022, às 10h20min, na sede do IPREV-CA

(Instituto de Previdência dos Servidores do Município de Casimiro de Abreu), localizada na Rua Nilo

Peçanha, nº 29, Centro, reuniu-se o Conselho de Administração do IPREV-CA com os seguintes membros

presentes: Sra. Lilian Viviane de Abreu Machado, Sra. Izabel Tarcília Jaccoud Craveiro, Sra. Therezinha

Baptista Abreu de Carvalho, Sr. Valter da Silva Campelo Júnior, Sr. Antônio Pereira dos Santos, Srª. Maria

Lúcia de Jesus e Sr. Luiz do Carmo Pinheiro. A Sra. Lilian Viviane de Abreu Machado, Presidente deste

conselho e desta reunião, tomou a palavra, e após breve saudação aos membros presentes, passou a

discorrer sobre a pauta da reunião, com os seguintes assuntos. 1. Aprovação da ata da reunião realizada no

dia 24/02/2022; 2. Informação sobre a elaboração do Regimento Interno; 3. Decreto 2.545/2022; 4. Aberto

para assuntos gerais. 1. A ata do dia 24/02/2022 foi previamente enviada pelo Whatsapp para leitura dos

conselheiros, sendo aprovada e assinada pelos presentes. 2. A Presidente do Conselho informou que o

Regimento Interno foi enviado IPREV-CA para avaliação, protocolado eletronicamente sob o número

1.242/2022. 3. A Presidente do Conselho trouxe aos conselheiros o Decreto nº 2.545/2022, que trata da

alteração no Comitê de Investimentos, e destacou que a sugestão de que seja feita seleção dos servidores

que farão parte do referido Comitê não foi acatada, o que poderá acarretar falta transparência e de

impessoalidade na escolha dos membros. O conselheiro, Sr. Luiz Antonio, também apontou a necessidade

de alteração no Decreto, o qual apresenta que a composição do Comitê pode “ser prorrogada quantas

vezes forem necessárias”, podendo acarretar vícios e redução de novas estratégias de gestão, uma vez que

pode tornar o Comitê ingessado. Assim, fora decidido questionar ao IPREV-CA sobre tais questões. 4. A

Presidente do Conselho destacou que no ano de 2022 o IPREV-CA não enviou o relatório de gestão,

ficando decidido abrir processo eletrônico solicitando informações sobre a gestão do Instituto, como número

de aposentadorias e resumos da folha de pagamento; Os conselheiros ainda deliberaram sobre fazer um

convite ao Sr. Pedro Gadelha, Vereador e servidor estatutário do município de Casimiro de Abreu, na

próxima reunião ordinária do Conselho, a ser realizada no dia 28 de abril, com o intuito de tratar de

alterações na legislação do Instituto, o qual foi acatada pelos conselheiros presentes; O Conselheiro, Sr.

Luiz do Carmo, indicou a possibilidade de obtermos contatos com outros conselhos previdenciários

municipais, como dos municípios vizinhos de Rio das Ostras e Silva Jardim, de modo a trocar experiências,

visando o crescimento do nosso conselho, ficando decidido que iremos buscar meios de possibilitar tais

convivências. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião às 11h20min, e esta ata vai lavrada por

mim, Lilian Viviane de Abreu Machado, Presidente do Conselho de Administração e os demais membros do

Conselho presentes.
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